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ADDENDA No 3 

 
 
 
 
Le 8 octobre 2021 
 
 
À TOUS LES FOURNISSEURS 
 
 
DOCUMENT Appel d’intérêt numéro : FRISSSS-2021-0265-AI 

Titre :  Avis d'intérêt complémentaire Dossier de santé numérique intégré 
couvrant les axes cliniques et administratifs 

 
OBJET   Précision(s) au document 
   Modification(s) au document   
 
 
Veuillez prendre note des précisions à l’appel d’intérêt mentionné ci-dessus. 

 
 
1. Question 
 

Cette réunion de deux heures doit-elle se dérouler sur place avec vous, ou virtuellement ? Si 
c'est sur place, pouvez-vous nous indiquer le lieu de la réunion ? 
 

1. Réponse 
 

Virtuellement. Aucune réunion n’est prévue sur place. 
 

2. Question 
 

Souhaitez-vous que la réunion comprenne des démonstrations en direct du système, ou 
simplement un PowerPoint pour répondre aux questions que vous soulevez ?  
 

2. Réponse 
 

On est ouvert, un PowerPoint et une démonstration peuvent être présenté en autant que la durée 
soit d’un maximum de 120 minutes. 
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3. Question 
 

J’aimerais obtenir des détails supplémentaires sur la vision qui consiste à relier les pratiques 
communautaires, les spécialistes et les hôpitaux pour mettre les informations sur les patients à 
la disposition de tous les prestataires de la province. 
 

3. Réponse 
 

Nous souhaitons créer un dossier patient unique pour la province et pour toutes les missions, 
incluant les organismes communautaires.  
 

4. Question 
 

J’aimerais savoir si la portée pourrait aussi inclure les diététistes/nutritionnistes (à titre de 
cliniciens). 
 

4. Réponse 
 

Oui. 
 

5. Question 
 

Depuis l'appel d'intérêt du DSN à l'automne 2019 afin de démontrer une solution technologique, 
nous n’avons eu aucune communication. Afin de se préparer adéquatement, est-il possible et 
envisageable, d'avoir un statut général sur le projet qui serait disponible pour tous les 
fournisseurs ? 

 
5. Réponse 

 
Le MSSS est toujours en mode exploration, nous ne sommes pas en mesure de définir une 
stratégie. 
 
 
 
 
Mireille Dubois 
Conseillère en gestion contractuelle 
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Translation 

  
 

ADDENDUM No 3 
 
 
 
 
October 8, 2021 
 
 
TO ALL SUPPLIERS 
 
 
DOCUMENT Call of interest number : FRISSSS-2021-0265-AI 

Titre :  Complementary Notice of Interest for Integrated Digital Health   
Record, covering clinical and adminstrative areas  

 
OBJET   Specification(s) in the document 
   Document modification(s)   
 
 
Please note the specifications to the above mentioned call for interest. 
 
 
1. Question 
 

Is this 2 hour meeting meant to be onsite with you, or virtually? If onsite, do you have the location 
you can share? 

 
1. Answer 

 
Virtually, the Microsoft Team link is now disponible on SEAO. No meeting is onsite. 
 

2. Question 
 
Would you like the meeting to include live demonstrations of the system, or just a PowerPoint to 
answer the questions you raise?  

 
2. Answer 

 
Both options are possible as long as the presentation or demonstration lasts 120 minutes 
maximum.  
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3. Question 
 

I would like more details on the vision of linking community practices, specialists and 
hospitals to make patient information available to all providers in the province. 

 
3. Answer 

 
We want to create a single patient record for the province and for all missions, including 
community agencies. 
 

4. Question 
 

I would like to know if the scope could also include dietitians/nutritionists (as clinicians). 
 

4. Answer 
 
Yes. 

 
5. Question 
 

Since the publishing of the 2019 call of interest for a technological solution, we have received 
no communications. In order to adequately prepare, is it possible to have a general status on 
the project that could be available to all providers? 

 
5. Answer 

 
MSSS is still in exploratory mode, we are not ready to define and share a strategy yet. 

 
 
 
 
Mireille Dubois 
Conseillère en gestion contractuelle 
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